

甲斐市立玉幡小学校 令和3年度 学校だより 第12号



チーム玉幡

令和3年10月19日 文責：小林 正彦



突然の延期となり、開催が心配された運動会が、10月9日（土）に行われました。

「秋晴れ」というには少し暑すぎましたが、予定していた内容を全て行うことができました。保護者の皆様方には、予定の変更等ご迷惑をおかけしたことと思いますが、ご参加いただきありがとうございました。子どもたちは、運動会特別日課の中で練習に取り組みました。全校練習や学年練習の機会を通して、子どもたちは、**集団で行動することの大切さや友だちと創り上げていくことのおもしろさ・楽しさ、またうまくいかない時にも励まし合って頑張ることなど、たくさん**のことを学んだと思います。そんな経験を通して、子どもたちは一回りも二回りも成長したのではないのでしょうか。

前号でもお知らせしましたが、運動会の延期に伴い、延期された期間は休み時間を中心に練習してきました。よって、全校で集まる開閉会式は、間を空けての本番でした。そんな状況にもかかわらず、子どもたちは素晴らしい態度で行進をしたり式に参加したりしていました。さすがは玉幡小の子どもたちです。開会式の冒頭、「持てる力を出し切る」という話をしました。子どもたち

は、自分の持っている力を発揮し、一人一人が輝いていたと思います。子どもたちの輝きを支えるのが、我々大人の役目だと思います。これは、教職員だけでなく、お家の方々、地域の皆様方といっしょに取り組んでいかなければなりません。運動会の受付や片付けでは、保護者の皆様方に支えられていることを実感しました。ありがとうございました。

子どもたちにとって、学校行事等で得られる

良き思い出の積み重ねが「心の財産」になります。玉幡小で学んでいて良かったという自負と誇りを持った子どもたちに育ててほしいと思っています。

今後も互いに手を携えながら、子どもたちを共に教え育てていきたいと思っています。実り多かった運動会への取組を終え、今後の活動に切り替えていきます。

学校だよりは HP にも掲載するので、地域の方々にも紹介する意味で、運動会の思い出をアルバムとして掲載しておきます。



**児童席で
待機中**

**しっかり
並べてえらいね**





花笠音頭 2021
【中学年】



KTS ダイナマイト
2021【低学年】



係活動ありがとうございました



無我夢中
～今を生きる～



組み立て体操
【高学年】



色別総会



受け継がれる
玉幡小の伝統



